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5ANLÚCAR

Más de dos años en la obra
de la carretera de Jerez
Los proyectos de remodelacion se presentarán hasta febrero
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F.Javier Franco / SANLUCAR

La Jur.la de Andalucía ha licitado
las obras de adecentamiento del

acceso de la ciudad por la carrete-
ra de Jerez con un presupuesto de
10 millones de euros y un períodu
de ejecución de 26 meses.l.as em-
presas interesadas en presentar
sus ofertas de remodelación de

esta travesía tienen de plazo has-
ta el5 de febrero de 2008.

Las obras consistirán en la
construcción de una avenida con

dos carriles por cada sentido de
circulación y paseos peatonales a
ambos lados, además de cuatro
glorietas de acceso a las vías de
servicio, según anunció ayer la
Junta. La Administración autonó-
mica comunicó igualmente que
esta actuación urbanística "forma

parte del convenio suscrito por la
Junta y el Ayuntamiento para la
adaptación de las travesías urba-
nas de las carreteras de acceso a

Sanlúcar desde los municipios de
Jerez, Chipiana, El Puerto y Tre-
bujena". "La mejora y cesión de
estos lramos de carreteras se sus-

Esta tarde, visaa
institucional a la
gran superficie
_m_o -- ----

La alcaldesa también se refirió

ayer al proyecto de remodela-
ción del acceso del municipio
por la carretera de ElPuerto re-
lacionando su ejecución con las

l

abras de la gran superficie co-
mercial que se está construyen- I
do junto al polígono de Remata-
caudales. Irene Garcia comentó

que la apertura de este centro
comercial que se ha visto en-
vuelto en sucesivas polémicas
desde su planificación requiere
de la conclusión de, al menos,
una parte de la reforma proyec- i
tada en la carretera de ElPuerto,

a fin de que cuente con un acce- I
so aceptable. La alcaldesa tiene'
previsto visitar esta misma tarde

i las obras de la gran superficie, I
1 donde ofrecerá una rueda de
, prensa sobre la evolución de ta-
I les trabajos.
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tenL:'" en el p:'I,el ,-,,.bano que tic
nen lo, mi::mo" ya que Fundonal.
mente se encuentran incluidos
dentro del entramado urbano de

la ciudad", explicó antes de aña-
dir que "el Ayuntamiento será el
responsable de la totalidad de los
viales que atraviesen su casco ur-
bano, '1l1avez sean adaptados co-
mo travesías"

La alcaldesa, lrene Garda, tam-
bién difundió ayer datos referen-
tes a este proyecto mostrando su
"satisfacción", al entender que
con su ejecución "se mejoran las
infraestructuras de la ciudad y se
cumple un compromiso de la Jun-
ta con Sanlúcar". En este sentido,

añadió que "esta inversión supo-
ne un revulsivo para la ciudad,
que se encuentra cada vez más
cerca y de una manera más cómo-
da del motor económico de la pro-
vincia, Jerez". En palabras de la
alcaldesa, "estas obras [arman
parte del vuelco que queremos
dar a Sanlúcar para que se insta-
len nuevas empresas y se inicie el
desarrollo de polígonos indus-
triales corno el de El Perejil".
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Eliminadas las
barreras
arquitectónicas
del parque
La Miga
(Jn esta actuación se

cvntribuve a facilitarel paso
de todos los ciudadanos

Herminia Romero ¡ ROTA

Laeliminación de barreras ar-
quitectónicas sigue siendo uno
de los caballos de batalla del
Ayuntamiento, y por ello, con-
tinúan las actuaciones ellca-
minadas a eliminar aquellos
obstáculos que puedan entor-
pecer a personas con alguna
discapacidad físíca acceder a
un determinado lugar. En esta
ocasión, las últimas obras que
se están acometiendo en este
marco dan respuesta a la peti-
ción de los vecinos de la zona
cercana al paseo marítimo de
El Chorrillo, concretamente
en el parque infantil La Miga.
Con esta actuacíón se contri-
buye a facilitar el paso por este
punto a cualquier ciudadano
que quiera dirigirse tanto al ci-
tado parque como al paseo en
cuestión eliminando lasbarre-
ras.
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Fiestas
organiza la
tradicional
zambomba
navideña

~omo novedad, este año se
podrá degustar en la plaza
productos típicos navideños
-- --- ~- -

H-R. / ROTA

Como cada año por estas fe-
chas, la delegación de Fiestas
ha organizado la tradicional
zambombá navideña que ten-
drá lugar hoya partir de las
ocho de la tarde en la céntrica

plaza de Bartolomé Pérez. Un
espacio que cuenta con la de-
coración de muchos motivos

navideños que darán a esta cita
tradicional el ambiente propio
de las fiestas. Este año, la zam-
bombá popular contará con la
actuación del Coro de Mayores
Ganas de vivir y del Coro de
Mujeres de la delegación de
Igualdad, que con sus villanci-
co. ambientarán esta activi-
dad en la que como novedad se
ha dispuesto todo lo necesario
para elaborar en la plaza dul-
ces tan típicos como las torrijas
además de la degustación de
productos típicos navideños.
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-Zona Franca-

Un ingeniero particular reatlzará el tercero
c'e los peritajes sobre :,ilco

-- -~--- ----
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MOVIDAActualmente se ocupa desde el acceso hasta el remate del espigón, donde se erige la estatua de Gades

los hostel
el'botell

-

Piden que acabe donde
¡os bares y permita el
estacionamiento de
vehículos en el recinto

j.os pubes y discos
buscan alternatívas

para paliar [as pérdidas
que les ha Jcarreadc\

JCSEGARCíA
CADIZ

Como la esperada gratitud de la
r;uÓd para con ellos por asumir
el cosre de soportar el botdlódrorrw
no ha llegado, los hosteleros de
La Punta están buscando sus pro-
pias soluciones y algunas ya se han
puesto sobre la mesa del concejal
de Seguridad, Evelio lngunza, y
el superintendente de la Policía
Local, Antonio Rosón.

La más significativa es el acota-
miento de la zona destinada a la
~rác¡jca del bntdhín, limitándola
;\i f;~s~o ¡'ascual Pery JUlj(¡uela y
c::'5¡,,~os yclammándola en FlMa-
¡,,,,':lI.De esta manera, lo que se
peetende es que puedan penetrar
los H'hículos en el recinto y esta-
cionar desde este p,mto hasta don-
de termina la Punta de San Feli-

p". Así se intent<\rÍa paliar la pér-
dida pennanente de clientes yfuc-
(uración que han sufrido los ne-
gocios desde que el borellódromose
instaló en el lugar.

En estos momentos, las con-
ccatraciones de jóvenes hacien-
do el botellimdurante los fines de

semane se prolongan desde el mis-
mo acceso a la Punta de San Feli-

pe ha, la donde se erige la estatua
de Cades. Los vehículos ya pue-
den penetrar en la zona y la ma-
~'orparte del alcohol que entra en
e~enclave lo hace en botellas que
van en manos de los jóvencs.

En comecuencia, como ya ade..
lantó este penódico, las ventas en-
los bares han caído entre un cin-

cuenta yun setenta por ciento des-
de que llegó el borellódromo.El se-

a
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ro ~ -- 11 .

r renacotar
el unta

El'botellódromo' ha quitado muchas molestias al centro de la ciudad, pero ha pasado factura a los hosteleros de la Punta.

netario de la agrupación de hos-
teleros de la zona, Luis, lo reco-
noce sin tapujos: "Estamos peor
que cuando mataron a Francisco
Gamboa", apuntó en relación a la
reyerta y posterior apuñalamien-
to de un joven estudiante en la
zona tras una noche de m00da.

JUNTADEGOBIERNOLOCAL
Los hosteleros de La Punta tam-

bién han llamado a la puerta del
concejal delegado de Fiestas, Vi.
cente Sánchez, y la nueva delega-
da municipal de Juventud, Car-
men Sánchez, y éstos, al parecer,
se han compromeÜdo a llevar el
asunto a la próximaJunta de Go-
bierno Local, con la posibilidad

o ---

~ 50LACLAVE
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Desde que se
impidió la

entrada a los
vehículos

la afluencia de

público a los
bares ha caido

pavorosamenie.

por ciento de
pérdodas en las

ventas
es loque

contabilizan ya,
como mínimo,
los hosteleros.

desdeque
lIeg6el

'botellódromo'

" -----------------.-
-- -- ~~----_._-------_._-----

ümAS POSIBILIDADES DE GANANCIA

l Estaránlasbarrasabiertasel31dediciembre?
....
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¡", iim;t~ció" de lazO!lape,miticla
p"ra hacer el 'botellón' de manera
que se facilite la entrada de
vehículos ellla Pu",a de San Felipe
no es la única opción que tienen los
hosteleros del enclave para
resarcirse de las pérdidas. Existe
otra carta que jugar: las propias
barras instaladas en el Paseo
Pascual Pery Junquera, esto es, en
el centro del 'botellódromo', que

n~van cenadas desde que se
instalaron. Parece que los
problemas en los cuartos de aseo
también habilitados ya se han
solventado. Sin embargo, aUllque
éste parecia el motivo aparente en
el retraso de la apertura de las
barras, los concejales de Juventud y
Fiesta creen dificil poder cumplir
con las exigencias de los
hosteleros. Éstos pretendlan que

¡a' barrás Seabrieran ei 24 de
diciembre o, a más tardar, e131,
Nochevieja. Pero parece que está
complicado. Loque si han dejado
completamente .anjado ya los
representantes municipales es que
la explotación de las dos barras
corresponderán a los hosteleros
instalados en La Punta, que
soportan las incomodidades del
'botellódromo'.

-_u _n__uu__u u.

de que el acotamiento de la zona
de boreZWdromoque reclaman los
industriales pueda estar opera¡j-
va dentro de dos fines de semana.

Otro asunto que le arde en las
manos a los hosteleros de La Pun-
tason las de, "rbitadas tasas de ba-

sura que han de abonar, cuando
la mayor parte de la suciedad en
la zona la genera un público que
no consume en sus locales. Hasta
500 euros mensuales.

El secretario de la agrupación
ilustra la situación con el ca.';o de

lmo de los socios, que además de
tener un local en la Punta de San

Felipe (lispone de otro estableei-
miemo en el centro de Cádiz. Por

este segundo, no ha de abonar

más de cuarenta euros como im-

puesto de basuras.
Sin embargo, a pesar de pagar

mucho más y de soportar las ha-
suras que generan concentracio-
nes de jóvenes ajenos a sus loca.-
les, se encuenU'an con una ZO:1a
visiblemente más sucia de lo que
10 están las pocas zonas de ocio
nocturno que van quedando ya
en el corazón de la ciudad histó-
rica.

Lo único que recibe los aplau-
sos de los hosteleros es el impo-
neme disposi¡jvo de seguridad.
Aun así, los industriales denun-
cian que se deje entrar a los me-
nores a practicar el botellón y be-
ber alcohol a mansalva.

... AYUNTAMIENTODE ROTA
ANUNCIO

La Junta de Gobierna Local. Bn la sesión ordinaria celebrada e" prime," ci.
tación el veintisiete de noviemble del ano 2007. al punto 8' de su o'den del día.
acoldd apeo bar inicialmente el P/Oyecto de "rbal"zación del SUP R8. haciéndo-
se constar que para la aprobación definitiva deberán ser subsanadas todas las
consideraciones vellidas en ellnfolme técnico emilido por el Sr. Ingenie/O Téc-
nico de la Oficina de Planeamienlo.

Por cumplimiento del Art. 141 del Reglamento de Planeamiento Ulbanistico
y demás pleceptos de la.legislación vigente, se somete a información pública
por el plazo de VEINTE OlAS. desde su publicación, pudiendo cualquier intere-
sado plesentar las alegaciones que estimen pertinentes.

El expediente se encuentra a disposición de los interesados en la Oficina de
Gestión y Planeamiento Ulbanistico localizada en la Plaza de España n' 8.1'
Planta de Rota (Cádiz). en horario de atención al público, de lunes a viemes. de
9:00 a 14:00 horas.

Ro\a, 4 de Oiciemble de 2007

D' M' Eva Corrales Caballero

Tte. Alcalde Delegada de Planeamlento



IRfOllDaÓÓn

JUEVES 13 DE DICIEMBRE, 2007

11

Provincia
13

ENERGíALa plataforma contra los parques eólicos en Trafalgar presentará alegaciones en los próximos días

Roldán:JI'1E1mapa eólico es una
mala noticia para la provinc~a"
Losalcaldes del litoral
de la Janda persisten
en su rechazo total ai
proyec.1oeólico marino

El?SOEmantiene su
discurso ambiguo de
rechazo si no existe
u consenso social u

VOUNESNACHETT
6AR~ATE
Las rea'xiones al Estudio Estraté-

gicoAmbienw del litoral ~spaIlol
para la inswación de parques eó-
licos marinos que fue prese11larlo
este pasado martes por el direc-
tor general de E,,'¡uación \ Cali-
dadAmhiental,j<ume AJej'U1dre.
el director general d" Costas,José
Fernández )' el director Rener,l
de Política Energética y Minas,Jor-
ge Sanz, no se han hecho esperar
yen todos los casos, fuer/-"s polí-
ticas y colectivos sociales reiteran
3Urechazo a la inswación de pa 1-
(jues eÓlIcos mannos en aguas de
fr,úalgar. al tiempo que solio tan
la~xclusjón de esta zona de] mapa
elaborado por los distintos mi-
nisterios como zonas aptas y con
condicionantes medioam bienta-

les. )' no como zona no apta. tal \
como solicitaron a tra\'és de sus
respectivos Plenos los ayun ta-
mientos de Barbate, Vejer y Co-
nil, al igual que la propia Diputa-
ción Pro\incial de Cádiz.

Entre las reacciones, existen
dos posturas, ambas contrarias,
Por un lado, está la postura del
A)"l11tamiento de <"onil, de parti-
dos políticos como IV y PA yde la
Plataforma Ciudadana contra la

instaJación de parques cólicos en
el cabo de TrafalRar, que m ues-
tran un rechazo total a estos pro-
vectos eólicosfrente a la costa dd
¡itoral de la Janda, Por ou'o lado.
está la postura del Partido Soci,,-
lista, que habla de rechazo pero
con un matiz, Los socialistas ha-

tlan de rechazar el parque eóliw
marino si no existe consenso en

la sociedad, pelO ésta ya ha reite-
rado su oposición en los Plenos
celebrados en los ayuntamientos
(]e Barbate,Vejer y Com! y en J<:
Dip"tación Provincia] de Cádiz,
poe,rura que comparten l.,unb;én
en.presariosde la zona \' eI.'cct..r
i'''3'l"em. La ,:c ¡etina -ele(O".,,,,,;n
¡,."Tce lma pu"na ab;.'eta" :'.1,\1-
f';;; 'Ie¡¿ooac:one.s en hs q"e.'o ir;.¡-
tará d~ convencer" la pohbC1<Ín
del iitoral de las bondades ne unos

parques eóliws marinos, ",,,,,,do
los "ecinos \" han hablado v mo.;-
trado lUl norottU1do a los mJsmos.

RECHAZO TOTAL

El alcalde de Coni!. An tonio Roi-
dán, se posicionó ayer"toL-¡]mente
en contra" del Estt!dio Estratégi-

\
~

PARTIDO SOCIALISTA

Todas las fuerzas políticas y sociales mantienen su rechazo a los proyectos eólicos en aguas de Trafalgar.

Peraltainsisteenelrechazodesu
grupo yconfraen lapalabradeChaves

la Ejecutiva provincial socialista, a
través del secretario de Relaciones
Institucionales, Federico Pérez
peralta, reiteró el compromiso
adquirido por el PSOEde rechazar
la implantación de parques eólicos
marinos en el litoral de La Janda a
menos que exista consonso socia!.
Peralta recordó la promesa
realiza"a por el preside"'2 ,I~ 1;;
ior.1<.de Andaluda. Manuei
(llave" de '!ue "no se instalar., dO
solo molinillo en la zona, si no
existe acuerdo institucional,
político, social y económico para
ello". Peralta advirtió de que la
posición del PSOE"sigue siendo la
misma" y en este sentido. se
remitió a la proposición conjunta
aprobada en la Diputación en la
que se adoptaron diversos

acuerdos en relación con la
instalación de parques eólicos en la
costa gaditana. Además de
expresar el rechazo contundente a
!a instalación de parques eólicos en
el mar de Trafalgar, en la
proposición respaldada por todos
ios grupos. se in ba a los
distintos ministerios a que
ded",..~~ zona de exdusii>n I~
C',5ia ,je l. Janda ¡>orno>reullir
:ondiciOiles favorable; paro la
instalación de los parques eólicos
marinos. Por último. anunció que
junto al diputado Salvador de la
Encina han mantenido una reunión
en Madrid con los responsables del
Gobierno en esta materia en la
que se trasladó la preocupación
social que existe en torno a este
asunto.

co para los parques cÓlicos mari-
nosque prcsentó el Ejecutivo. poe
lo que la Plataforma contra el Par-
que EÓlico de Trafalgar se reuni-
rá para "estudiar las acciones y me-
didas a tomar" y anunció que pre-
sentarán "las alegaciones corr,'s-
pondientes" p;l1a "impedirql1c se
iuswen en el mar de Tr.ualgar",

El alcalde conileIlo ratificó "to-
das las manifestaciones anterio-

res" de la platafomla -<:ompues-
ta pN representantes municipa-
l,,, de Conit. Barlxllc y Vejer. cu-
('radía.>de pcscadOl'es y colectivos
ciudadanos- en las que soJ¡cita-
ban serconsideranos "LOnade ex-

cI",ión" porqne "afecta negativa-
n:c",," la pesca pOlql1eallÍ>ec,,-
,'tte"U,41 los caj¡;der"s de Barba-
k v Conil, al p;Üsaj'" v a :a, ~ima-
d!{,has", entre otr,\S ~ucstioues.

Por e!lo, Rold:in calificó de
"mala noticia para la pn>\inciade
C;idiz \', sobre todo, para la costa
dc TrafalRar" el hecho de que el
estudio elaborado cla.sifique <:omo
zona afJ/<ilazona comprendida en-
tre Conil y Trafalgar, y al resto de
la cOSJagaditana como 'zona con
condicionantes medioam bienta-

PARTIDO ANDALUClSTA

El estudio" esuna
muestradeldoble
discursodel PSOE"

ElPartido Andalucista, a través de su
secretario provincial, Alfonso
Andrades ,y de su concejal en el
Ayuntamiento de Vejer,Daniel
Sánchez. salieron .yer al paso del
Estudio Estratégico del Litoral
anunciado por el Ministerio de
Medio Ambiente, donde califican la
zona del Cabo de Trafalgar como
apta para la instalación de parques
eólicos. Según Andrades, "ésta es
una prueba más del doble lenguaje
que utilizan los socialistas con el
proyecto eólico en Trafalgar; por un
lado. 105responsables provinciales y
locales como pueden ser el
presidente de Diputación o el
alcalde de Vejer,rechazan el
proyecto y luego los pasos que se
van dando en el Gobierno central
son justo lo contrario. por tanto
tienen que dar una explicación
urgente y rechazar de inmediato
esta zona como apta para el
desarrollo eólico". Por su parte,
DanielSánchez tachó este estudio
como una "cortina de humo donde
el PSOEjuega a la ambigüedad que
supone un apto con condiaones
para Trafalgar, para contener la
alarma social que estos proyectos
generan, e ir introduciendo a
personas afines al PSOEen lugares
transcendentes, como es el caso del
patrón mayor de la Cofradía de
Pescadores en Barbate".

les'

Porsu parte. la plataionna con-
traria a estas instalaciones en la

zona de Tr<úalgar solicita que el
entorno sea considerado zona riR
exrlu.,ián, aquellas cxdui(las del
proceso tra, identificarse MISpo-
tcnciales efectos ambientales sig-
nificativos o connictividan con
otros usos del medio marino, De

hecho, el pasado día 11 de no-
\'icmbre, el Pleno del Ayunta-
miento de Barbate aprobó poc
unanimict;,d una mociÓn en esle

sentido y SILalcalde, Rúael Qui-
rós, eecordó el "compromiso" de
la Dip! ,tación de Cádiz yde laJun-
ta ne Andalucía de "no dar vía li-

brc" a b insL~la' ión de parques
cólico,: mannos en la zona en L'l,'
tc¡<]nt "oexi,,". "co"'«"''3cso(Íal",
Desde 2005. los ayuntamientos de
estos tres municipios manifesta-
ron su "lront;'¡ rechazo" al consi-

derar que. entre otras cuestiones,
este tipo de instalaciones "perju-
dica gravemente al sector pes-
'luero artesana! yal almadrahero,
al ecosistema v al desarrollo del li-

toral de LaJa;lna"
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la entrega prevista de la plataforma 'North Adriatic' se llevará a cabo a finales del mes de enero de 2008.

lles y e! dragado del fondo mari-
no hasta una proñmdidad de doce
metros, tiene una eslora de 300
metros, una manga de 50 metros
y una altura de 27 metros. Ade-
más, el huque-plataforma tendrá
capacidad para almacenar hasta
un millón de barriles de crudo y
precisará de más de tres millones
de horas de trabajo hasta su fina-
lización, previ,t.~ para finales de
2009.

De este modo, la compañía
MFP Corporauon desunataria del
buque, ha concretado a Dragados
Offshore, que la nave tenga ca-
pacidad para operar en cualquier
lugar del mundo, e incluso en las

Correosconvoca unparo de tres días
este mes por la degradación salarial

Laplataforma 'North driatic'
acumula casiunmes de retraso

-~--- .~

Lanuevafecha prevista
por Dragadosparala
entregade laplantaes
tinalesdeenerode 2008

Dragadosya ha
contratadoa medio
centenarde operarios
parael proyecto MPF-01

-

PACOLOPEz
PUERTOREAL

La factoría puertolTealeña de Ora-
gados Offshore uene previsto en-
Lregar a sus cliell tes Exxon Mobil
y Qatar Gas la terminal de regasi-
¡,cación offshore Norlh Adria/Ú a
finales del mes de enero de 2008,
esto es, casi un mes más tarde de
fecha convenida para su finaliza-
ción, que se está desaITollando en
la actualidad en los antiguos asu-
lleros Crina,is de Algeciras don-
de se est.in montando los módu-
los de la temÚnal a un módulo de

hormigón para su posterior tras-
lado ypuesta ensenicio en el mar
Adriáuco, a 17 kilómetros de Por-
to U'"lIIte, en Italia.

F.n ;a actualidad, 1" ma,".,r pal'
te de los trabajadores adscritos al
;01'c)'"cto :";orth Adriauc ha sido
trasladado a AIgeciras para com-
pletar'" obra, mientras en Puer-
to Real tan sólo queda un grupo
reducido de operarios para re-
matar los trabajos en los módulos
que faltan.

Mientras tanto, y corno conse-
enencia de los acuerdos alcanza-

dos entre el comité de empresa y
la dirección de Oragados sobre el
futuro laboral de los trabajadores
eventuales de la planta, ya se han
iniciado las labores de contrata-

ción de personal para dar inicio
al sIguiente proyecto en cartera,
e! MPF-ü 1, un barco con capaci-
dad tanto para perforar como
para almacenar y procesar cmdo
que va a ser construido entre Chi-
na. que se encargará del casco y
la factoría puertúrrealeña aco-
meterá los trabajos de ingeniería,

,~CO,O'"

Yla construcción de los equipos
necesarios para desarrollar las ta-
reasque tendrá encomendadas el
buque.

CONTRATACIONES

Hasta el momento, en Dragados
Offshore se ha contratado yaa me-
dio centenar de trabajadores para
trabajar directamente en el pro-
yecto MPF-OI. Una contratación
que llegará hasta el millar de
empleados e incluso hasta los dos
mtl en la épocas de mayor "cuvi-
dad.

E1 buque, para el que la facto-
ría puertolTe,tleña está llevando
a cabo lUla anlpliación de "15 mue-

--.---------

condiciones atmosféricas más ad-

versas, como las aguas del Ártico.
Esto será posible con la construc-
ción de un casco e instalaciones

electrónicas con capacidad para
resisur temperaturas de hasta 30
grados bajo cero.

El barco MPF-OI es una alter-

nauva a las plataformas tradicio-
nales de extracción enclavadas en

el mar en posiciones fijas. Se de,..
unará ñmdamentalmente al de-
salTollo de campos oflShore de re-
tróleo )' gas localizados en aguas
profundas, con capacidad de man-
tener mediante un sistema de po-
sicionamiento dinámico una ubi-
cación fija sin estar anclado y

--~-~

así descargar cmdo de forma si-
multan ea.

Por otra parte, todo parece in-
dicar que la conflicuvidad sindi-
cal que había presidido las rela-
ciones entre los disuntos sindica-
tos con representación en la em-
presa en los úlumos meses son ya
producto del pasado al reconocer
tanto la Unión General de lo.'Tra-

bajadores como Comisiones
Obreras, la legitimidad del actual
comité de empresa, cuyo presi-
dente es Fernando Periñán, del
Sindicato Independiente de Tra-
bajadores, y al reconocer también
el reg!amenio de funcioca.men-
to del propio comité.

LABORALLa huelga, a la que están llamados 1.100 trabajadores en la provincia, será del 19 al 21 de diciembre

'--' ~

MARIBELPOSADAS
CAolZ

Unos 1. 100 trabajadores de laSo-
ciedad Estatal de COlTeos y Telé-
grafos en la provincia -y los 64,000
del conjunto del país- están lla-
mados a la huelga, convocada por
CGT y el Sindicato Libre de Co-
n-eos, los próximos días 19, 20 Y
21 de este mes. Entre sus reivin-

dicacione" se encuentra el hecho

de que "un cartero medio no lle-
gue a los 1.000 euros", ya que al
conseguir un contrato [!io el sala-
rio mensual se sitúa en 846 euros,
e incluso hay casos en que el sue!-
do base ronda "los 600 euros", ex-
plicaron a este medio represen-
tantes de la Junta de Personal de
COtTeOSen Cádiz,

Además. el secretario provin-
cial de Correos de UGT,Juan Ma-
nuel Rocha, indicó en rueda de
prensa que la nómina de los em-
pleados incluye un complemen-
to de producu,idad, de entre 160
y 183 euros, que no se paga cuan-
do el trabajador está de baja du-
rante más de 15 días por enfer-
medad. Así, segÚn denunciaron,

"si un cartero está de baja 15 días
le descutntan 361 euroo, y si está
30 días le descuen tan 447 em os

en los próximos cua[ro meses".
Así, reclaman que "nadie <:obre

lH' s;J,~ic netO ,nfe, ior a los i .000
eul'Os" y !lIsti"ur ~i incenuvo <ie
producCIón y aSIstencia p"f otro
que no sea "abusivo correctivo o
puniuvo como el que se está im-
poniendo actu"lmente".

En definiu"a. piden una revi-
sión saíarial que adecue el com-
plemento salarial [!io (de desuno
en funcionarios y de ocupación
en el resto de trabajadores), pue,..
to que los niveles "son los más ba-
jos de la Administración" . Recha-

zan, además, que el llamado per-
sonal rural no sea compensado
por la exigencia de aportación de
vehículo, sob'e todo ante la subi-
d, de los carhUl'entes.

Poc ,""" parte, (I~nunciaron
qu" ",rias zonas de Chidana, lIar-
bate, Conil y Sanlúcar "se están
quedando sin sen1cio a domici-
lio y es el ciudadano el que Úene
que ir a la oficina de COlTeos", y
aseguraron que esta situacton
"sólo se da en la provincia de Cá-
diz". En este senudo, dijeron que
es una decisión de "los responsa-
bles provinciales, cuando el Mi-
nisterio de Fomento es e! único

que puede dar o quitar servicios".
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ACTOTambién estuvo en el módulo de Apoyo a la Infancia o de FOffilando para el Empleo

JuanBouza ¡sita el taller
deempleo céano de Rota
. - ,- - _.n____--

Treintamujeresroteñas
seforman en la
manipulaciónde
productos del mar

-----

Elobjetivo pasapor
que estaspersonas
pudieranformar
una empresa

ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA

El alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chezAlonso,junto con el delega.
do provincial de Empleo.Juan
Bonza, así como la delegada mu-
nicipalde Fomento, CaJ111enLay-
nez, han visitado recientemente
el Taller de Empleo Océano de
Rota que se desarrolla en la loca-
lidad.

En su visita, el delegado pro-
vincial, que también estuvo acom-
pañado por otros miembros del
equipo de Gobierno local, pudo
comprobar cómo se está desa-
rrollando esta iniciativa en la que
se están formando treinta muje-
res roteñas.

A través del Taller Océano de

Rota que se desarrollará hasta fe-
brero de 2008 en la.sinstalaciones
del centro de hostelería creado

en el pabellón municipal situado
en el recinto ferial, las mujeres se
forman a nivel teórico y práctico
en la elaboración y manipulación
de productos del mal; unos con-
tenidos que se completan con no-
ciones relacionadas con la orien-

tación profesional y la creación
de empresas.

Los representantes politicos comprobaron el funcionamiento de esta iniciativa.

Jnan Bouza dijo haberse lleva-
do una muy grata impresión de
este taller, del que destacó que "rie-
ne unas grandes posibilidades",
ya que las ml~eres que se forman
en este taller están preparándose
en una especialidad, la elabora-
ciÓn y consen-ación de productos
del mar, que "tiene una gran sali-
da en el mercado"

Así, el delegado provincial se
mostró convencido de que una
vez conclnya el taller las ml~eres
que participan en él puedan cm-
prendenma empresa que "con la
ayuda de todos tanto del Ayunta-
miento como laJunt:a vamos a tu-
telar para que puedan salir ade-

- n n_-n-----

lante", De la misma forma, desta-
có la ori6>Ínalidad e in telÚ de la
actividad que se desarrolla en este
taller, con el que se pretende au-
mentar la empleabilidad de las
Im~eres, apuntando que se trata
de una actividad que of,ecerá
prod11ctos de mucha calidad,

FORMANDO PARA EL EMPLEO

La visita se completó con el pro-
gTalIlaForrnando p= el Empleo,
que se lleva a cabo en la caseta
municipal de La Espuekl, y a tra..
vés del cual una veintena de mu-

jeres participan en un módulo de
Apoyo a la infancia, que les otI-e-
ce la posibilidad de estar al fren-

te de una ludoteca que acoge a los
hijos de entre tres y diez aI10S de
aquellas mujeres que se forman
para el empleo en cursos en ho-
rario de tarde de la Delegación de
Fomento u otra.s áreas municipa-
les,

En relación a esra lu(loteca,
Juan Bouza comentó que para la
Delegación Provincial resulta muy
satisfactorio apoyar este proyecto
presentado por eIAyunt<uniento,
y que entienden supone una ini-
ciatIva de "interés general y social",
ya que hace posible conciliar la
vida familiar y profesional, que es
un objetivo claro en cualqwerpo-
lítica de empleo y social.

- -- - -_u u_-..

ARREGLOSEstá previsto que estas labores se prolonguen hasta finales de febrero

Parques y Jardines
inicia la poda de los
árboles de la localidad
ANTONIOJ. PIZARRO
ROTA

OperArios de la De1eg-ación de Pal~
q"esyJardines han puesloen mar-
che su calendario de actuaciones
para la puesta a punto de los ár-
boies de distintas zonas de la ciu
dad. El responsable de este área
munieipal,Jesús Corrales :-!er-
nández, ha exp1ícado que estas ;"
bores se enmaccan denLJo de lus

trabajos de mantenimiento y Cill-
dados que requieren palmeras, tí-
(US,olmos, plataneros, y demás ti-
pos de árboles que decoran pla-
zas y calles de la población.

En concreto se han destinado

tres cuadrillas de operarios que
están trabajando en diferentes
puntos de la ciudad atendiendo
no sólo los trabajos programados

sino también las demandas que
puedan presentar los vecinos con
respectu al estado de estos árbo-
les. Se prevé que la.s labores, que
comenzaron a mediados de! mes

de novIembre, se prolonguen has-
tafinales de febrero, si oie!'se tra-
'¡l de Ira baJo:; SUjetos a ks inde-
mell'.'1aS del tIempo.

Hace unos días ]os ,'De;ar:c,s
centrab!." :.1USesfuerzos én la Pla-
za Barroso donde han llevado a

cabo trabajos de aclarado de tos
naranjos, podando parte de las ra-
ma.s y eliminando naranjas ma-
dura.s, con el fin de evitar que los
árboles se vean a.fectados por en-
fermedades. Además, estos tra-
bajos también contribuyen a me-
jorar la estética de los naJ.anjos y
por tanto de esta céntrica plaza en

Lc.sn~;anJos de la PI¡¡zaR"rros" p.'e,elltan un. n"eva imagen.

su conjunto.
En estos días, las cuadril1a.s ,le

opel-ar1os que se sirven de una má-
quina elevadora para realizar los
trabajos de poda, están actuando
en el parque Victoria, adecen-
tan do los naranjos y jacarandas.
Igualmente yase ha pasado en es-
tos días por la zona de la avenida

Joan Miró, la Paz, Cata vino de
Oro, y la Avenida Europa, donde
se han podado los plataneros
orientales que allí se encuentran,
Continuando con el calendario

previsto, los trabajos prosegttirán
por LOnas como la Avenida de la
Diputación o laAvenida San Fer-
nando, entre otros puntos.

----
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HACIENDA

El Plan de
Saneamiento
Financiero
controlará el
gasto municipal

ANTONIOJ. PlZARRO
ROTA

Con el voto favorable de los

concejales que conforman el
equipo de Gobierno y la abs-
tención de los concejales de la
oposición, ha sido aprobado el
Plan de Saneamiento Finan-

ciero que segÚn ha explicado
la teniente de alcalde delega.
da de Hacienda, Montemayor
Laynez, regirá los presupues-
tos a fin de que el ahorro que
se produzca se destine a redu-
cir la deuda que desde hace
años arrastra el Ayuntamiento
de Rota y que de segttir cum-
pliéndose el citado plan podIÍa
quedar eliminada en 201Y.

Laynez ha comentado que
el Plan de Saneamiento Fi-

nanciero, realizado por una
empresa privada ajena a la
Administración local, propo-
ne controlar el ga.sto para au-
mentar los ingresos, limitar las
inversiones y restringir las apor-
taciones a los organismos ex-
ternos.

Pero para el representante
de IU, Manuel Helices Pache-
co, las recomendaciones pro-
puestas desde este plan, bajo
su punto de vista, noseven apli-
cadas a los presupuestos, por
lo que no dejan de ser "una de-
claración de intenciones" y no
se convierten en "compromi-
sos". En opinión de Izquierda
Unida el Plan de Saneamien-

to Financiero está muy bien
pero no se cumple)' eso es lo
importante.

REVISADOANUALMENTE

Una idea que fue rechazada
por el edil del PP Juan Anto-
nio Liaño para el que el Plan
de Saneamiento está cum-

pliendo con los objetivos mar-
cados. Liaño recordó que en
e! caso del Ayunt:amiento ele
Rota )' tras la peticiÓn realiza-
da por el PSOE, el Plan de Sa-
neamiento se revisa)' actua]j-
za anualmente, aJIlp]jando aún
más su grado de eficacia y re-
duciendo el remanente de Te-
sorería y aJIlortizando parte de
la deuda eXll-a-presnpuestana.

Porsu parte, el socialista Ma-
nuel Bravo argumentó q ne
para su grupo, el Plan de Sa-
neaJniento no es fiable porque
se basa en la documentaCIón e

información que el propio
Ayuntamiento aporta a la con-
sultora que lo efectÚa y que
además, los presupuestos no
cumplen lo previsto inicial-
mente Y!H'contienen el gasto.

Ei alcalde roteño, LorenLO
Sánchez Alonso, asegura que
el Plan de Saneamiento reno-

vado y actualizado annalmen-
te, está dando unos resultados
muy positivos paJa las arcas mu-
nicipales, de ahí que el equipo
de Gobierno (RRUUyPP) in-
sista en seguir trabajando en
esta misma línea que consiste
sobre todo, en basarse en la re-
alidad existente.
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Andalucía
----

VIVIENDALa flexibilización se aplicará en municipios de menos de 10.000 habitantes

Información
JUEVES 13 DE DICIEMBRE. 2007

-Economía-

Elsector industrialsuperó en rentabilidaden
el ar:o2005 al de la construcción,segúnun
estudiode !aAgencia IDEAy de UnicaJa

LaJunt atiend la petición
del F so re el 01
- _O'

Losserviciosjurídicos
estudian cómo
desarrollar la norma sin
acudir al Parlamento

Elpresidente andaluz
presidirá esta tarde la
firma del Pacto
Andaluz por la V!viencld

AGENCIAS
SEVILLA

El Gobierno andaluzfiexibili7.ará
mediante un d,,',reto los límites

de crecimiente- de la población y
suelo industricl recogidos en el
POTA (Plan de OrdenaciÓn Te-
rritmial) para los ayuntamientos
de menos de 10.000 habitantes.
con lo que asmnirá la propuesta
aprobada por llI1animidad en la
Federación Andaluza de Munici-

piosy Provincias (FAMP).
Así lo anunciÓ ayer en el Parla-

mento andaluz la consejera de
Obras PúblicasyTranspm1es, Con-
cepción Gutiérrez, quien ha in-
sistido en la idea de que el acuer-
do de la Asamblea General de la
FAMP del pasado 30 de noviem-
bre fue adoptado por unanimi-
dad de los mismos partidos polí-
ticos que tienen representación
en el Parlamento de Andalucía.

"Lo que va a hacer el Gobiemo
andaluz es asumir esa propuesta
e interpretar el crecimiento de los
suelos que recoge el POTA me-
dian te un decreto para garan tizar
que el crecimiento sea ordenado
y en base las demandas sociales",
ha explicado.

La idea del Ejecutivo andaluz,
que asume las revindicaciones de
laFAlvIP, es que esas limitaciones
al crecimiento se "flexibilicen"

para pueblos de menos 10.000 ha-
bitantes par" no aplicar con la mis-
ma exigencia las regulaciones al
crecimiento establecidas en el

POTA, que limita para los próxi-
mos 8 años en el 30 por ciento el
nÚmero de habitantes y en el 40
por ciento el uso del suelo.

De esta forma, lo que hará la
Junta será "interpretar y flexibili-
zar" estos límites, que la conseje-
rano ha concretado, par" permi-
tir que estos municipios (más de
400) puedan tener un mayorcre-
cimiento del suelo industrial y re-
sidencial para constntir VPO.

De hecho, Gutiérrez argu-
mentó que lamaymía de estos mu-
nicipIOs han crecido en sue10 y en
habitantes por debajo de la me-
dia regional. lo que significa que
disponen de unos equipamientos
superiores a las necesidades de la
población real que tienen.

Los serviciosjmidicos de laJml-
ta están analizando el de;arrollo
nonnativo que podría aplicarse al
POTA para no tener la obligación
de que el texto deba pasar nue-
vamente por el Consejo de Go-

La consejera de Obras Públicas y Transportes, Concepción Gutiérrez, ayer por los pasillos del Parlamento andaluz.

(coadestacaelesfuerzorealizadopor
laspartesenlabúsquedadelconsenso
Elsecretario general de CCOO-A,
Francisco Carbonero, destacó el
esfuerzo realizado por todas las
partes en la búsqueda del consenso
en el Pacto por la Vivienda, que
será hoy suscrito por la Junta,
sindicatos, empresarios, FAMPy
cajas de ahorros, tras lo que apuntó
que estarán vigila~tes y serán
"exigentes" para el cumplimiento
del mismo.
En declaraciones a Europa Press,
Carbonero se mo.tró "satisfecho"
por el acuerdo alcanzado y recordó
que el pasado lunes el Comité
Regional aprobó por unanimidad
fi,'mar dicho texto" eutendiend"

.un u

bierno de ¡aJunta o debatirse en
el Parlamento andaluz.

No obstante, la consejera ha re--
cordado que el futuro decreto
contará con el infonne precepti-
vo del Consejo Consultivo de An-
dalucía. "El Parlamento legisla,
no gobiema y la interpretación la
haRmos desde el pacto alcanza-
do con la FAMP". ha reiler"do la

consejera.
Gutiérrez le planteó esta ase-

veración al portavoz en Infraes-
trnctura de IU, Ignacio Gareía,
quien, previamente, había consi-
derado que sus explicaciones "no
eran del todo" tranquilizadoras,
porque en la práctica lo que laJun-
ta "considera una interpretación
elel POTAescn realidad una mo-
dificación" de los contenidos apro.
bados en el Parlamento ancLlínz.

que las aspiraciones que tiene el
sindicato quedaban cubiertas en
base a tres puntos".
En ese sentido, destacó que con
este Pacto "los andaluces tendrán
la posibilidad de acceder a una
vivienda a un precio razonable y
adecuado a los ingresos de la
unidad familiar y a los salario. que
.e cobran en Andaiucia", un
aspecto que" queda reflejado con
bastante rigor en el acuerdo", de
manera que no se deba destinar
más de un tercio de ingresos a la
compra o alquiler de vilfienda.
~n ese sentido, destacó que el
Pacto "quitará presión a lo que

..- -.u -- u- u_u-

El diputado, que abogÓ por de-
batir las "modificaciones" en la
Cámara autonómica, ha adverti-
do que la "interpretación que pre-
vé" el Gobiemo andaluz "no pue-
de ser ilimitada", por lo que instó
a la consejera a precisar el tope de
los crecimientos. "No se puede de-
jar al arbitcio de las comisiones
pro,inciales de urbanismo lo:; lí-
mites del crecimiento de los sue-
los industriales y residenciales",
esgrimió Garda.

FIRMA DEL PACTO

b flexibilizaciÓn elel POTAes una
ele las bases del acuerdo del Pac-
to Andaluz por la Vivienda, cuya
fiona, presidida poreljefe del Eje-
cutivo andaluz, Manuel Chaves.
tendrá lugar hoy entre laJunt.l y
los responsables de la Confede-

suponen las hipotecas sobre el
salario y liberará al andaluz en
beneficio de una mejora de la
calidad de vida y tener mayor
disponibilidad en el consumo, algo
que vendría bien para dinamizar la
economia". También destacó los
beneficios del Pacto en cuanto a
que favorecerá la actividad del
sector de la construcción para que
éste "siga aportando dinamización
y riqueza".
"Todas las partes hemos adquirid"
el compromiso de consensuar una
propuesta para desarrollar la ley
que garantizará el derecho a la
vivienda", agregó Carbonero.

- n__- .--u-

ración de Empresarios de Anda-
lucía (CEA) , los sindicatos UGT-
A y CCOO-A, Ylos representantes
de las entidades financieras que
operan en Andalucía.

El planteamiento hecho por la
Junta y que supone el objetivo de
dicho Pacto se centra en la cons-
trucción de 700,000 vivier¡das en
diez aiíos, de las que 300.000 se-
rían pro¡,'gidas. Los presupues-
tos de laJunta ya incorporan una
cantidad de 100 millones de eu-
ros para la compra de suelo cou
destino a VPO y ,,2 millones para
ayudar a los municipios en su tra-
bajo de planificaciÓn urbanística.

En el Pacto por la Vivienda se
establecen ,liversos tramos de ren-
ta para repartir el total de VPO,
tramos en los que no se incluyen
las vivienda.s a precio ta.sado.

EXTREMADURA

Primera
reuniónentre
Fernández
Vara y Chaves

E.P.
SEVILLA

Los presidentes de laJunta de
Andalucía. Manuel Chaves. v
de laJunta de Extremadm;.
Guillermo Fernández Vara.
mantendrán maiíana en Sevi-

lla su primera reunión institu-
cional desde que el mandata-
tio extrerneÚo accedió al car-
go tras las elecciones autonó-
micas del pasado 27 de mayo

El encuentlO, que tendrá In-
g"r a partir de las 19.30 horas
en la Casa Ro",. sede provisio-
nal de la Presidencia de !aJun-
ta de Andalucía, será prelio a
la participación de Fernández
Vara en el foro de opiniÓn y de-
bate 'Encuentros 2000' en el

Club Antares de la capital his-
paleme.

Antes del inicio de la confe-
rencia, titulada 'Extremadura:
el cambio sin cambio', el jefe
del Ejecutivo andaluz hará la
presentación ante los asisten-
tes de su homólogo extreme-
ño Guillenno Femández Vara.

La reunión entre Chaves y
Fernández Vara se produce
después de que laJunta de Ex-
tremadura presentase el pasa-
do 5 dejunio un recurso de in-
constitucionalidad contra el

nuevo Estatuto andaluz por
considerar que las competen-
cias exclusivas de Andalucía

que establece el artículo 51 so-
bre las aguas del Guadalquivir
que discurren por su territorio
"incumplen" la Consútución.

No obstante, Junta de An-
dalucía y Gobiemo central ce-
rraron el pasado 12 de no-
viembre el acuerdo político so-
bre el traspa.so de las aguas del
Guadalquivir que discurren
por Andalucía con el objetivo
de que sea efectivo "en el me-
nor tiempo posible", aunque
la fecha fijada se sitúa en tor-
no all de julio de 2008.

El presidente de Extrema-
dura. Guillermo Fernández
Vara. celebró al día siguiente
los términos de esle acuerdo,
que según dijo le "tranquili-
zan" al mantener en manos del
Estado la planificación hidro-
lógica yel otorgamiento de de-
rechos, pero apuntó que estos
mismos argumentos "no son
suficientes como para retirar
el recurso" presentado ante el
Tribunal Constitucional (TC)
contra el Estatuto andaluz.

Por su parte, el responsable
de Política Institucional de
IlJLV-CA en Huelva, Francis-
co J"vier Camacho, pidió ayer
a Chaves, que, en el encuentro
que mantendrá ho)'con su ho-
mólogo en Extremadura, Gui-
llermo Femández Vara, "la ne-
gativa de Huelva y Andalucía
al proyecto de refinería Bal-
boa", que el Grupo Gallardo
proyecta en Badajoz pero con
un oleoducto que atraviese la
provincia onllbense hasta el
Puerto. .
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La salud delas
empresasdeCádiz
y Málagaseagota
Laactividad económica gaditana es la que
menos crece de toda la comunidad andaluza

Los ingresos medios de las sociedades de la
provincia ya están por debajo de los regionales

ÁLEX MEDINA R.

Las señales tienen una virtud y W1
problema. La ventaja es que anti-
cipan lo que puede ocurrir (de más
utilidad cuando las noticias que se
avecinan son malas); el reverso es
que no son fáciles de ver. La ralen-
tización económica ya está aquí,
se notará de verdad el año que vie-
ne y los últimos resultados cerra-
dos de las empresas andaluzas ya
recogieron síntomas de agota-
miento en las dos provincias más
dependientes de la construcción y
sus promociones, Cádiz y Málaga.

O eso recoge el Analisis Econó-
mico-Financiero de la Empresa
Andaluza 2007, realizado por la
Agencia de Innovación y Desa.
rrollo de Andalucia (IDEA) y Uni-
caja, y presentado ayer. El estudio
recaba los datos empresariales de
2005 y sitúa a gaditanos y mala-
gueños a la cola autonómica del
dinamismo económico. Por des-

La riqueza procede
I de la industria del

Estrecho y del sector
de la construcción
---~--

tacar un dato, son las dos provin-
cias donde más ha caído la media
de los ingresos de explotación (de
hecho, en las demás ha crecido
considerablemente, si se exceptúa
Jaén, en la que el descenso es
mínimo). Y siendo exactos, en 2004
una empresa gaditana ingresaba
3,647 millones de euros de media;
un año después, la cifi'a se redujo
hasta los a 3,206 millones.

Este cambio de situación pro-
vocó también que en sólo un ejer-
cicio Cádiz haya pasado de estar
por encima de la media andaluza
a quedar por debajo (el promedio
autonómico creció de 3,360 a 3,449
millones entre 2004 y 2005).

Eso, en cuanto a la media. Si se
habla de valores absolutos, el pano-
ran1a es similar. Y Cádiz fue el peor
lugar para prosperar. Se creció pero
la tasa del 8,2% entre 2005y 2004fue
el porcentaje más pobre de Anda-
lucía. Con todo, y viéndolo desde el
punto de vista de los trabajadores,
este aumento de los ingresos glo-
bales casi iriplica el crecimiento
del Producto Interior provincial.

Pero los augurios no se quedan
ahí. El informe arroja asimismo
que Cádiz y Málaga son las únicas
provincias en las que los beneficios
de sus empresas estuvieron por
debajo de la media regional. Si el

Los carterosdeCorreos

exigenmejorassalarialese
irána lahuelgael 19, 20 y 21
Lasrazones abarcan desde el sueldo hasta las

penalizacionesque aplica la empresa

A..M.R.

El cartero de los Reyes Magos
no estará estas navidades junto
a Sus Majestades para recoger
las listas de regalos de los niños.
Segurament~, esté de huelga.
Porque la Unión General de Tra-
bajadores ha decidido denun-
ciar «la insostenible situacion
'.aboral Le nuestros corrpañe.
,os>' en plenas fiestas navide-1as
Les empleados públicos del se,-
vicio postal pararán en su acel-
vidad los próximos 19.20 Y21 de
diciembre en toda España y tam-
bién en la provincia.

Como media, cada uno de los
carteros en nómina de Correos
en Cádiz (hay alrededor de 1.200
trabajadores entre funcionarios
y personal laboral) reparte en
un dia navideño unas 800 cartas

+

«En Correos

I queremos ser, por
, lo menos,

mileuristas»
- -~--

y otras 50entregas certificadas.
Las ra::ones para ir a la huel-

ga y"n desde el im,vitable C;le!
do hasta las penalizaciones que
la empresa aplica sobre las abs-
tención laboral.

Mileurlstas

«En Correos queremos ser. por
lo menos, mileuristas», reclama
el responsable provincial de
UGT en Correos, Juan Manuel
Rocha. No llegan a esa cifra por-
que el Ministerio de Fomento no

r¿:MPRESAS LíDERES EN LA PROVINCIA
@]

SAINT GOSAIN VICASA. SA
54.035.350 €

I
I
I/ece¡.".

r'ontee'

-'!",,"o

[ID-----OSBORNE
DISTRIBUIDORA

35.8Z0.0OO€

-~ 1",,"°''''

IID------
D"AGADOS

OFFSliORE, SA

16.855.000 €

@--
JOSE MANUEL

PASCUAL PASCUAL, SA

IS.524."7 €

~
INTERCONTlNENTAL

QUIMICA, SA

lID 61."'.000"
SOTOGRANDE, SA

2'.324.000 €

S,"'?OO'-~.
~---,

.",,,,, , caló,,,

[]]HOLCIM- ESPAÑA,SA ~ [IJ
103.258.000€ -~~--~- INMOBILIARIA,SA

lID --CERINOX,SA [g 27.9<1'.5'5€
100.676.000" PROMAGA,SA

14.581.1I4€

r"'~U","i,.Ca,,,~I_,],-8,,,","'e~"'",i,.D~~~ ----.---

1"""'8:""''''''''''''''Una empresa gacela es aquella
i sociedadquemáshacrecidoen
; determinado periodo de tiempo. Las'
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gaditanas más rápidas entre los
ejercicios de 2002 y 2005 son:
Súper Jarocal: Arcos de la fron-
tera, que creció un 25.147%.

~ Construcciones praJeo: Jerez de
lafrontera (15.182%).
Coenfosur Revestimlentos y

70,1% de las sociedades andaluzas
obtuvieron réditos en 2005.en Cádiz
esta cifra se plantó en el 69,4 %.
Mucho peor fue el año en Málaga,
ya que su porcentaje se situó en un
lejano 64,5%. 'Ibdas las demás supe-
raron la media, lo que refleja igual-
mente el peso de Cádiz y Málaga en
el tejido empresarial andaluz (en
cuanto a creación de empresas y
dinamismo siempre a la cabeza
pero con sintomas de agotamiento
y ralentización), dado que ellas dos

Obras Civiles: Sanlúcar(8.778%).
Romersa Inmobiliaria: El Puerto
(6.846%).
Urbanización Pinar de DonJesús:
Chiclana (6.242%).
Arquitectura y Dirección Técni-
ca: Jerez (6.052%).
Edificaciones y Proyectos Cádlz:
Cádiz (6.052%).
Resanados y Pinturas: San fer-
nando (3.542%).

se bastaron para arrastrar hacia
abajo al resto de la comunidad.

Sin embargo, el estudio de la
IDEAy Unicaja no se qUeda en el
análisis de los resultados globa-
les, sino que también destaca a las
empresas que mejor se han com-
portado en los últimos ejercicios.
Por ejemplo. identifica a las 10que
más recursos han generado para
la economía gadilana y andaluza,
a las que más rentabilidad se han
anotado o los casos en los que

l~
~", &:11.¡

.~ 'j,.
<i

32 "fiC;fE,s h,m sufrido inspecciones per no cumplir mínimos / LV

equipara el nivel adquisitivo al
de los demás funcionarios y
también porque últimamente se
han extendido las penalizacio-
nes de sueldo por faltar al tra.
bajo sin importar la causa. Una
operación de vesícula, por ejem-
plo, puede costar al trabajador
más de 400 euros de castigo.

Más aUá del dinero. están los

medios. UGT recuerda que ha
denunciado a la Inspección de
Trabajo 32 oficinas Correos por
no cumplir las condiciones
mínimas bien para empleados,
bien para usuarios. Para rema.
tar, en la provincia hay agra-
vantes como que se están eli-
minando zonas de reparto.
segun UGT.

Jueves 13/12/2007 I La Voz

Empresas con mayor rentabilidad
entre 2003 y 20005
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mayor rapidez de crecimiento
empresarial se ha dado.

En el primer grupo no hay
muchas sorpresas. La gran indus-
tria del Campo de Gíbraltar man-
da en la provincia (y también se
sitúa entre los primeros puestos
en el global de Andalucía): Hol-
cim, Acerinox e Intercontinental
Química SA ocupan el podio de
honor en cuanto a generación de
riqueza para su entorno. Tras
ellas, representantes del mundo
del vino y de la construcción.

En cuanto a las que más renta-
bilidad han conseguido entre 2003
y 2005 brillan la chipionera Cons-
truelena SL. que incrementó sus
ingresos un 173%; la jerezana
Arquitectura y Dirección Técnica
SL, que recaudó un 64,51% más; la
gaditana Publicitario de Andalu-
cia SL. que prosperó un 84,03%; o
la algecireña Ortopedia San Anto-
nio SL, que ingresó un 71.63% en
sólo dos años.

Lossindicatos
retomanhoyla
negociacióndel
nuevoconveniode
TransportesComes

--------
A. ZAMBONINO

El Comité de Empresa de Gomes
volverá a reunirse esta mañana
con los directivos de la compañia
para continuar el ciclo de reunio-
nes destinado a negociar el nuevo
convenio laboral de los conducto-
res de autobuses. El delegado de
Salud y Prevención de Riesgos
Laborales de] Comité de Empresa.
Francisco Ortiz de Galisteo, ade-
k ,lió ayer que el gremio afectado
afmnta la cita con pocas esperan-
za, de Uegar a un acuerdo. «Hasta
ahora. los direclivos de Comes no
se han mostrado receptivos ante
ninguna propuesta presentada y,
por mucho que ellos digan, nues-
tras demandan no supondrían un
incremento en los cosies de la
compañía más allá del actual IPC»,
detalló Ortiz de Galisteo. Asi las
cosas, todo parece indicar que los
paros parciales convocados para
mañana seguirán adelante.
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El Papa Benedicto XVI ha respondido, con una carta
firmada por su cardenal Secretario de Estado, a la
carta abierta que, con ocasión del final del Rama-
dán le hizo llegar un grupo de 138 I(deres religio-
sos musulmanes, así como a los responsables de

otras Iglesias y confesic,nes cr,stianas. El Papa agra.
dece y aprecia la iniciativa y reafirma 12 impor.
tancia del diálogo basado en el respeto efectivo
de la dignidad de la persona humana, en el cono-
cimiento objetivo de la religión del otro y en el
compromiso común para promover el respeto mu..

tuo. El Santo Padre ha confirmado el calendario

de celebraciones de Navidad: presidirá la tradi-
cional misa de Gallo a las 24 horas del 24 de di-

ciembre, ya la mañana siguiente impartirá la ben-
dición Urbi et orbi. EI1 de enero, Jornada Mundial
de la Paz, celebrará la misa en la Basílica vaticana.
Enestos días, el Papa ha recibido en audiencia al
Presidente de Albania, BamirTopi; hablaron de la
necesidad de asegurar la paz en Kosovo y evitar to.
do tipo de violencia. También ha recibidD al Metro-
palita Kirill, de Smolensk y Kaliningrado, repre-
sentante del Patriarcado de Moscú, y al nuevo Pri-
mer Ministro de Polonia, Donald Tusk, con quien
habló de los valores cristianos, que forman parte
del patrimonio del pueblo polaco.

El obispo auxiliar electo de Madrid, padre Juan Anto-
nio Martínez Camino, recibirá la ordenación epis-
copal, de manos del cardenal arzobispo de Ma-
drid, don Antonio María Rouco Varela, el próximo
19 de enero, en la catedral de la Almudena, a las
12 horas. y asimismo el cardenal arzobispo de
,'v\adrid presidirá la ordenación episcopal del nue-
vo obispo de Lugo, don Alfonso Carrasco Rouco,
en la catedrallucense, donde tomará posesión de
la diócesis, el próximo 9 de febrero, a las 12 horas.

Desde el pasado 11 de diciembre y hasta el 9 de ene-
ro de 2008 se pone en marcha la habitual cam-
paña de las Obras Misiona/es Pontificias en cola-
boración con la Fundación Telefónica, para facili-
tar, en Navidad, las llamadas gratuitas entre los
misioneros y cooperantes españoles en el extran-
jero con sus familiares. El número habilitado es el
900 12 35 00, de 9 de la mañana a 7 de la tarde y
r1e lunes a domingo. El familia:' dilecto deberá
concertar la llamada, de 12 minutos come. rná;\;-
mo, con almenas 24 horas de antelación.

Monseñor Ubaldo Santana, Presidente de la Confe-

rencia Episcopal Venezolana, ha subrayado el "ex-
celente comportamiento democrático» del PUE;-
blo en el reciente referéndum de reforma constitu-

cional propuesto por el Presidente Chávez y re-
chazado. El obispo ha declarado que continuará
prestando su «servicio de concordia y llamando
a los caminos de paz».

La campaña Sembradores de es[re/Jasque llevan a ca-
bo, en Navidad, los niños de la Infancia Misione-
ra, cumple 30 años. Por este motivo, Cristianos
sin fronteras ha organizado una celebración es.
pecial que tendrá lugar el próximo 22 de diciem.
bre en la madrileña catedral de la Almudena. A
las 10:30 horas, el cardenal Rouco presidirá la ce-
lebración de la Eucaristía y el envío, tras el cual, mi-
les de niños madrileños saldrán por las calles a
anunciar la Buena Nueva colocando gratuitamen-
te una estrella en la solapa de los transeúntes.

El obispo de Teruel, monseñor José Manuellorca, ha
denunciado la desaparición de los signos cristianos
en estas fechas, y ha pedido combatirla "prepa-
rando bien este f.dviento, participando en la Euca-
rIStra y en EclS?cramenco de ia PF;nitencia.y V:VJér,:-.
do estosdías con ausieriodéh. Ta,llbi21l 2;;[IO,tÓ a

los padres "a dar una catequesis a sus hijos».

LA VIDA
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Una bOUCd práctica

Sor María Isabel Lora es una monja dominica que ha
trabajado durante diez años en la enfermería del convento

de Nuestra Señora del Rosario, en Daroca; también ha
tenido a su cuidado la cocina del convento y el bordado de
manteles y lienzos. La experiencia de años de trabajo la ha
volcado en este volumen, titulado La botica de sor Isabel.
Los remedios naturales de las monjas, que acaba de editar

Styri]. Estaspáginas, perfectamente ilustradas, recogen
rer~etaspopularesy cOrisei,)sprár:ticosC;'JE'ayudclrár, al
ié;ctor" mCr!1tE.'n?runa vida más sai,;dalole mi!izondn
LlIlicamente plantas y hierbas medicinales; incluye también
una sección dedicada al cuidado de las cosas del hogar

Turismo y manipulación de la vida

Una vez más, un medio de comunicación extranjero ha denunciado una situación sangrante en
España. Esta vez ha sido el diario FrankfJrrer Allgemeine Zeiwng, que lo semana pasada

dedicaba un reportaje a las mujeres de Alemania, Austria, Suiza e Italia que viajan a España a
someterse a una fecundación in vitro con óvulos de donante, lo que está prohibido en Alemania.
Citan al Instituto Bernabéu, de Alicante, donde un tratamiento asi cuesta unos 10.000 euros, la
plantilla habla alemány las donates reciben 900 euros.

Por otra parte, la Comunidad de Madrid ha suspendido de forma cauteiar el abortorio Iflstituto
CB Mé,dical por un "grave riesgo» para la salud pÚblica descubierto en una inspección de oficio. El
Presidente de E-cristians,don José Miró i Ardevol, ha enviado una carta a la Consejera de Salud de
Cataluña, doña Marina Geli, denunciando que numerosos centros realizan abortos ilegales, por lo
que le pide que dé instrucciones para revisar todos los expedientes y publique sus resultados.

Belenes del mundo

El Belén, sus personajes y sus símbolos es el título del
Volumen 111de la colección Belenes del mundo, del

Museo del Real Monasterio de Santa Clara, de Carrión de 105

Condes. Esta exposición, inaugurada el pasado 19 de
noviembre, se puede visitar en las fiestas navideñas. Desde
el silencio de la clausura, las clarisas se siente gozosas de
ofrecer esta admirable y elocuente muestra de belenes como
medio evangelizador y ejemplo del maravilloso arte que une
el misterio insondable de Dios con la misma Humanidad. La
colección ofrece más de 300 belenes y una espléndida
iconografía del Niño Jesús.

España es libertad, en el CEU
.

La FUi1(Lciór. ,;niV8c5It"na San Pablo-CEU organiz¿. ei acto España en libertad. Pcr la concordia
nac!cnal)' Id re{or;na COl1sUtuclOnal.Lo presidlra don Alfredo DagnlnG, '-residente de la

Fundación, e intervendrán don Santiago Abascal, don Francisco Caja, doña Inma Castilla de
Cortázar, don iñaki Ezkerra, don José Manuel Otero r~ovas y don Alejo Vidal-Quadras. Tendrá
¡ugar hoy j.Jeves día 13 de diciembre, a las 20 horas, en el Colegio CEU San Pablo, en Madrid
(calle Claudio Coelln 141 ).

Libro sobre Belén

V. ictoria Martín de ia :',me, responsable de la secciÓn Irrternacionol, de la levlsté' Tiempo, es la
autora del libro I/iaje a la ciudad de Belén. Cuna c/e amor, semilla de in/Hada (ed. Barrabésl,

una crónico de viaje a la ciudad de David y lugar de nacimiento de Cristo, con un documentado
soporte histórico. Lo presentorá el próximo lunes, 17 de diciembre, a lar, 20 horas, en la librería
De Viaje, ei1 Me,.rínd (o:íe Ser ano. 41).

Fundación Alcalde Zoilo
Ruiz-Mateos

La Fundación Alacalde Zoilo Ruiz-Mateos, presidida por don José
María Ruiz-Mateos, ha organizado una nutrida programación

para esta Navidad. Este próximo 15 de diciembre tendrá lugar, a las
20,15 h. en la parroquia de Nuestra Señora de la °, en Rota(Cádiz),
21 X Pro8:;{,I',d,~ ~';:'ii-jaG; l. carg,l. ds oon 1,.If¡,;),,) i"'laríi! Ruiz.M;¡teos.
Ta:nbi'.ó" ;-"d)rá una t'xp0siciór: de un bei'.n rupcl;tan '., '.ir:
Conc.ieno de Naviciad, u" oeién viviente y un festIVa: de víllancicos.
Más información: www.{undacíonalcaldezoilo.org


